

地域学校協働活動 青りんごだより

2年 地区探検

北部公民館・堀農園

令和6年10月号④ 大谷小学校 地域活動推進員 堀 志津

秋を見つけながら公民館へ!



よろしくおねが
いします!

10月3日北部公民館を訪れました。近衛館長さんに、公民館内を案内していただきました。ホールや各部屋の説明の他、「どうして血圧計があるのかな?」「この古い写真は誰の写真かな?」など、子供たちが気になったことについて、丁寧に教えていただきました。



2年生の生活科「地区探検」で、北部公民館（秋葉山交遊館）と堀農園さんを訪問しました。その探検の様子をお知らせします。

2・3年生は、11月の文化祭で、これまでの地区探検で見つけてきた大谷の素敵な場所や、出会った方々のことも盛り込んだ劇をする予定です。文化祭に向けて、練習を頑張っています。

10月10日、粧坂にある堀農園さんのトマトハウスを訪れました。トマトの旬は過ぎていましたが、堀さんが子供たちのために赤いトマトを残してくださいました。広いハウスの中をまわり、トマトを赤くおいしくする工夫も教えていただきました。



大きなハウスの中に、大きなトラクター!
順番に、運転席に乗る体験をしました。